

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul.

Setiap perusahaan perlu mengetahui perkembangan kegiatan usahanya dari waktu ke waktu agar dapat diketahui apakah perusahaan mengalami kemajuan atau kemunduran, serta perlu juga mengetahui keadaan keuangan perusahaan pada saat tertentu

Laporan Keuangan yang utama suatu unit usaha terdiri dari laporan yang dapat menjelaskan tentang hasil operasi, posisi keuangan dan perubahan dalam posisi keuangan perusahaan. Laporan sumber dan penggunaan dana merupakan iktisar yang tidak hanya meliputi aktivitas operasi perusahaan, tetapi juga menyangkut aktivitas, investasi dan pendanaan untuk suatu periode tertentu. Laporan ini juga merupakan suatu laporan arus dana, dimana yang diutamakan adalah arus masuk dan keluar sumber daya keuangan yang berkaitan dengan aktivitas perusahaan tersebut dalam periode tertentu.

Penyusun laporan sumber dan penggunaan dana didasarkan pada data yang diambil dari neraca komperatif dan perhitungan L/R dalam periode yang sama. Namun demikian, hal ini tidak dimaksudkan untuk membuat duplikat atau menggantikan laporan tersebut, melainkan tujuannya untuk membantu manajemen perusahaan, pemilik, investor dan kreditur serta para pemakai

laporan keuangan lainnya agar memiliki pengertian yang lebih baik mengenai aktivitas operasi untuk suatu periode tertentu.

Jika laporan sumber dan penggunaan dana dibuat untuk membantu menjawab pertanyaan seperti berapa jumlah total dana yang digunakan dalam periode tertentu, dari mana diperoleh dana tersebut, berapa banyak dana yang diperoleh dari operasi normal periode tertentu dan yang dapat diperkirakan dari operasi selanjutnya, berapa dana yang diperoleh dari hutang dan bagaimana prospek kemampuan perusahaan dalam membayarnya di masa mendatang, serta apakah jumlah deviden yang dibayar cukup layak dipandang dari sudut pengeluaran dana lainnya dan jumlah dana yang tersedia.

Pemimpin Perusahaan, Laporan sumber dan penggunaan dana merupakan suatu alat analisa keuangan yang sangat penting. Dengan analisa tersebut pihak pemimpin perusahaan akan dapat memprediksikan besarnya dana yang dibutuhkan untuk membiayai kegiatan perusahaan pada masa mendatang sehingga dapat terlindung dari kekurangan ataupun kelebihan dana.

Sehubungan dengan pentingnya sumber dan penggunaan dana pada suatu perusahaan, penulis mencoba menganalisa tentang sumber dan penggunaan dana pada CV. Eka Jaya Medan dengan alasan ingin meneliti secara ilmiah tentang sumber dan penggunaan dana perusahaan tersebut.